

investigación y halló restos de ADN de Shaid A. en una cinta aislante con la que apareció el cadáver.

LA PEÑA JABALÍ LES COVES SUPERA SU RÉCORD DE EJEMPLARES CAZADOS CON 100 ANIMALES ABATIDOS

EI7Set. 1-2-2010



A falta de tan sólo dos fines de semana para terminar la temporada de caza, la Peña Jabalí Les Coves ya ha alcanzado cifras de récord en sus cacerías. Según explican los representantes de la Peña Jabalí, los resultados de esta temporada de caza “han sido muy buenos, especialmente este fin de semana, donde el sábado matamos 12 jabalíes y el domingo 7”. Las piezas cobradas en el fin de semana del 29 y 30 de enero han llevado a esta peña cinegética a alcanzar los 100 jabalíes cazados en lo que va de temporada “a falta de dos fines de semana para terminar la temporada”. Desde la peña señalan que “el año pasado nos quedamos a las puertas de llegar a los 100, ya que la pasada temporada fueron 97 los animales abatidos”. Miembros

de la Peña Jabalí de Les Coves destacan los motivos por los que se ha alcanzado este objetivo “todo esto es debido a una gran afición”. De esa forma, explican que, semana tras semana, los esperadores acuden puntuales a las batidas y durante la semana se realizan largas jornadas de rastreo de los jabalíes para poder llevar a cabo una cacería con éxito. También han querido destacar “el gran trabajo de los perreros”. Por ello desde la

Peña Jabalí de Les Coves han querido dar las gracias a todos los que han participado de una u otra forma en las cacerías “gracias a todos ellos hemos conseguido estos resultados”. De esta forma, para la Peña Jabalí sólo queda cerrar la temporada, ver cuántos jabalíes cazan en los dos fines de semana que quedan y seguir trabajando con ilusión de cara a la próxima campaña, para ver si son capaces de superar la marca establecida esta temporada.

COMIENZAN EN LES COVES LAS OBRAS DE LA SEGUNDA FASE DE LA ANTIGUA CARRETERA

El lunes 11 de enero comenzaron las obras de la segunda fase de la antigua carretera que atravesaba el municipio. Esta segunda fase afectará a las calles Arrabal de Valencia (a partir del cruce con Av. Cataluña), Plaza España, C/Boix Moliner y C/Castelló, permaneciendo cortadas al tránsito rodado. La primera fase que afectaba la calle Arrabal de Valencia (hasta el cruce con Av. Cataluña) ha sido ya abierta al tráfico, aunque aún le falta la última capa de asfalto que se prevé aplicarla durante la semana. El Ayuntamiento